



元気に1学期後半スタート!

令和元年8月26日、1学期後半がスタートしました。有意義に夏休みを過ごし、貴重な体験をした子どもたちの元気な顔が揃い、学校に活気が戻ってきました。どの子も1学期後半をがんばろうという意欲に瞳を輝かせています。

さて、1学期後半スタートにあたっての校長講話の抜粋を載せますので、ご家庭でも話題にして頂けたら幸いです。

【講話内容の抜粋】

小祿南小学校が取り組んでいることで、これからもしっかりと頑張ってもらいたいこと。

一つ目は、あいさつ。これまで以上に自分から進んであいさつをしましょう。

二つ目は、話を最後までしっかり聞くこと
背筋を伸ばし腰骨をしっかり立てる（立腰）の実践。

三つ目は、お友だちにやさしくすること。
友達の名前は「さん」付けで呼び、気持ちのいい『ふわふわ言葉』を使うようにしましょう。『いじめは絶対にしない、許さない』を心に誓ってほしいと思います。

この三つを守って、楽しい学校生活を送りましょう。

まだまだ暑い日が続きます。生活のリズムを整えて元気いっぱい過ごせるよう「早寝・早起き・朝ごはん!」のご協力をお願いします。



授業参観（夏休み作品展）のお知らせ

8月30日に「授業参観・夏休み作品展」を行います。3校時は、体育館にて4～6年合同のスマホ講習会を実施します。保護者の参加も可能です。

また、自然教室・修学旅行の保護者説明会も開催します。時間等の詳細は、各学年からの配布文書にてご確認の上参加してください。

令和元年 全国学力学習状況調査速報

全国学力学習状況調査の結果が8月に発表され、本校は算数：全国+5.4、国語：全国+9.2ポイントと好成績でした。（詳細は後日お知らせします。）

9月の目標

- ★生活：生活のリズムを整えよう
- ★人権：なかよく協力しよう



ホームページのQRコードです。



- 1日（日）いじめ防止啓発月間（～30日）
- 2日（月）読書月間（～30日）
- 3日（火）童話・お話校内選考会（高学年）
- 4日（水）第2回思いやり朝会
校内研究5年3組授業 ★13時30分下校
- 5日（木）クリーンセンター見学（4年）
- 6日（金）安全点検日・人権の日
まちたんけん（2年）
- 8日（日）修学旅行（6年）（～9日）
- 9日（月）牛乳工場見学（3年）
- 10日（火）修学旅行振替休日（6年）
- 11日（水）児童朝会（図書委員会）
童話・お話校内選考会（低学年）
- 12日（木）避難訓練（火災）
- 16日（月）敬老の日
- 17日（火）自然教室（5年）（～18日）
そば作り体験教室（6年）
- 18日（水）校内童話・お話朝会
- 23日（月）秋分の日
- 25日（水）小中一貫合同授業研究会
1年3組・2年4組・3年3組研究授業、（保護者の皆さんもご参観ください。） ★13時30分下校



実力チェックテスト 頑張ったよ!

学習したことの定着をめざして、7月に第1回国語・算数実力チェックテストを実施しました。国語281名、算数249名が満点賞を手に入れました。日頃の努力を讃えます。第2回は12月です。日々の授業や家庭学習に集中して取り組んで将来の夢に繋げて行って欲しいと願います。

飲酒・薬物防止講話 6月18日

過日の高校生ら大麻所持報道は、社会に大きな衝撃を与えました。小学生からの薬物乱用防止教育の重要性を改めて感じているところです。本校では、昨年に引き続き学校薬剤師の西川裕先生が児童の発達段階を踏まえて4年生～6年生に講話をしました。ご家庭でも話題にして自分を大事にする児童の育成に努めていきましょう。